

L-1-252: Transformation der Wirtschaft – Neuer Wohlstand in einer neuen Zeit

Antragsteller*innen KV Berlin-Mitte (dort beschlossen am:
18.11.2023)

Von Zeile 251 bis 253 einfügen:

Anlagen – Solar wie auch Wind – schneller genehmigt und errichtet werden können und der Strom direkt vor Ort nutzbar ist. Mit Einspeisung in Fernwärmenetze und lokale Nahwärmenetze können Gewerbegebiete so auch einen Beitrag zur Wärmewende im privaten Bereich leisten. Die Metropolregion Berlin-Brandenburg hat darüber hinaus das Potenzial, zum grünen Standort für nachhaltige Batterieproduktion zu werden – mit

Begründung

Die Einspeisung von temporär oder ständig vorhandener überschüssiger Wärme aus Gewerbegebieten in Nah- und Fernwärmenetze ist ein zentraler Punkt einer kommunalen Wärmeplanung im Sinne einer Sektorenkopplung.